

# **WORKSHOP PENGEMASAN BUAH JAMBU DALHARI PRODUK KHAS BERBAH SLEMAN DENGAN TEKNOLOGI SEDERHANA UNTUK MENINGKATKAN NILAI JUAL**

**Oleh: Tien Aminatun, Yuliati, Victoria Henuhili**

## **ABSTRAK**

Dusun Krasakan, Desa Jogotirto, Kecamatan Berbah, Kabupaten Sleman merupakan wilayah penghasil jambu Dalhari yang menjadi produk pertanian khas daerah tersebut. Pemasaran jambu Dalhari mencapai beberapa kota di Indonesia, seperti Jakarta. Kendala yang dihadapi adalah kualitas jambu yang tidak tahan lama setelah melalui perjalanan jauh sampai ke kota tujuan. Oleh karena itu, tujuan dari PPM ini adalah: (1) memberikan pengetahuan dan pelatihan tentang memanfaatkan bahan-bahan dan peralatan sederhana dan murah untuk mengemas buah jambu Dalhari sehingga dapat tetap segar lebih lama; (2) memberikan keterampilan cara mengemas buah jambu Dalhari; dan (3) memberikan keterampilan manajemen dalam pengemasan buah Jambu Dalhari tersebut.

Metode yang dilakukan adalah dengan mendatangi lokasi kegiatan dan mengadakan pelatihan untuk anggota "Asosiasi Jambu Dalhari Sembada" yang ada di dusun tersebut. Pengetahuan dan keterampilan yang diberikan adalah tentang cara memanfaatkan bahan-bahan dan peralatan sederhana dan murah untuk mengemas buah jambu Dalhari sehingga dapat tetap segar lebih lama, cara mengemas, serta keterampilan manajemen dalam pengemasan buah Jambu Dalhari tersebut. Teknologi pengemasan sederhana yang digunakan diadopsi dan dimodifikasi dari Buckle (1985). Satu bulan kemudian diadakan monitoring dan evaluasi keberhasilan kegiatan. Kegiatan pendampingan dilakukan sampai peserta kegiatan dirasa telah mengaplikasikan hasil pelatihan dengan baik.

Kesimpulan dari kegiatan pengabdian ini adalah bahwa kegiatan workshop telah berhasil: (1) memberikan pengetahuan dan pelatihan tentang memanfaatkan bahan-bahan dan peralatan sederhana dan murah untuk mengemas buah jambu Dalhari sehingga dapat tetap segar lebih lama; (2) memberikan keterampilan cara mengemas buah jambu Dalhari, dan (3) memberikan keterampilan manajemen dalam pengemasan buah Jambu Dalhari tersebut

Kata Kunci: *workshop, pengemasan, buah jambu Dalhari, nilai jual*